

Aimer un point c'est tout - 1/1

Pourquoi les gens sont dérangés de voir deux personnes du même sexe se tenir la main ? L'amour n'a pourtant pas de sexe ?!

Tu es comme moi, tu as la même morphologie
Pourtant je t'aime comme il n'est pas permis d'aimer
Je garde ça pour moi, comme un précieux secret.
Un secret lourd à porter, lourdes conséquences.
Pourquoi suis-je comme ça ? Suis-je normal ?
Je me sens seule, désemparée, en plein néant.
Personne ne s'en rend compte, personne ne me comprend,
Cet état intolérable est-il fatal ?
Mon amour seul ne peut-il régner en maître ?
Ne pas être contrôlé par la normalité.
Normalité des être, normalité de tous.
Tous sauf moi. Que signifie cette différence ?
Le chaos règne dans ma tête, deviens-je folle,
Une seule évidence, j'aime est une chance.
C'est en réalité un poids. Qu'est-ce donc mon rôle ?
Je suis qu'une demi-femme d'après eux.
Je devrais chaque jour subir leurs vains reproches,
Si je leurs dévoilais entièrement mon être.
Je pris pour que cela ne soit qu'une chimère,
Un rêve, un songe...

J'ai retrouvé ce poème, que j'avais griffonné sur un papier. Il était écrit dans un magazine pour ado.

Chaque fois que je le lis, je me demande pourquoi des personnes souffre-t-elles encore des préjugés, ou pourquoi se sentent-elles si mal dans leur peau alors qu'elles sont amoureuses.

Pourquoi les personnes dans la rue ne comprennent pas que l'amour est universel, qu'il n'a pas de sexe. Un amour partagé entre une fille et un garçon, ou entre deux personnes du même sexe, cela ne doit pas faire de différence. Parce qu'il n'y en a pas.

Pourquoi des personnes heureuses qui s'aiment, devraient être exclues, punies. De quel droit ? A cause de leur différence ? Laquelle parce que je n'en vois pas. Comment réagiriez-vous si la soit disant "normalité" c'était que l'amour doit être partagé entre deux personnes du même sexe ? On inverse les rôles. Ce sont les couples garçons-filles que l'on regardait de travers. Parce qu'ils ne sont pas normaux ? Vous trouvez cela acceptable ? Moi, je trouve cela répugnant, que des gens aujourd'hui ont encore des comportements discriminant et des préjugés envers des personnes qui s'aiment...

Lorsque l'on aime une personne, nos sentiments sont plus forts que le reste. Peut-être que certain diront que cela est facile d'écrire ce genre de chose. Mais justement non ce n'est pas le cas. Il suffit de faire abstraction des mauvaises gens et de rester blottis contre la chaleur de cet amour partagé.

Alors ne vous gênez pas pour ces personnes ! Aimer un point c'est tout, peut-être jusqu'à devenir fou d'amour... Si le verbe AIMER quand il est partagé entre deux personnes du même sexe qui s'aiment dérange certaines personnes. Qu'ils s'en aillent et qu'ils puissent vous laisser aimer la personne qui tient votre main et partage votre coeur.